

Parmi les pèlerins de ce jour, signalons S. A. R. le comte d'Eu, la famille du général Libermann, une délégation de la Conférence Ravignan et du collège Saint-Ignace de Paris, et enfin le groupe provençal qui chante le Sacré-Cœur dans sa belle langue harmonieuse avec tant de douceur et de piété que les larmes viennent aux yeux des auditeurs.

LE MOIS DE JUILLET

On écrit de Paray à *La Croix* de Paris :

On se croirait encore ici en plein mois du Sacré-Cœur : chaque jour est marqué par quelque nouveau pèlerinage. Je vous ai raconté les splendides journées de *Marseille* et de *Belley* au commencement de juillet. Je ne vous indiquerai que les plus importantes parmi celles qui ont suivi.

LE 5 JUILLET

C'est le tour d'*Aulun* ; 800 pèlerins conduits par M. le curé de la cathédrale, 150 de Montchanin et d'autres groupes nombreux. Le P. Mavel, S. J., a été le prédicateur.

LE 12 JUILLET

Pèlerinage de *Lyon*, le cinquième organisé presque à l'improviste par les PP. Aubert et Basile, missionnaires de Saint-Bernard. Un train spécial amène encore 400 pèlerins de la Bourgogne.

Le même jour, dans la matinée, nous arrivent 90 *Brésiliens*. Partie de Bahia le 14 juin à la suite du magnifique Congrès de l'Apostolat de la Prière tenu dans cette ville, la vaillante caravane a d'abord visité Rome. Elle se compose de prêtres, d'hommes d'œuvres, de courageuses chrétiennes. Elle a à sa tête l'archevêque de Bahia et les évêques de Saint-Paul et de Pétropolis. Venir de si loin méritait une faveur exceptionnelle. Aussi quelle ne fut pas la joie des pèlerins quand ils reçurent cette dépêche :

“Salutations et hommages à archevêque et évêques : accorde permission.
“Cardinal PERRAUD.”

C'était la permission de visiter le bosquet de noisetiers, la première chapelle érigée au Sacré-Cœur et la Cour des Séraphins, faveur que tant de Pèlerins auraient souhaité d'obtenir le mois dernier. Les Brésiliens ont attendu deux belles allocutions de Mgr l'archevêque, et un éloquent commentaire de l'*Adveniat Regnum tuum*, de M. le chanoine Zacharias Luz. Qu'il faisait bon de voir leur foi et leur entraînement aux divers offices, aux processions, au chemin de croix en plein air !

La consécration du Brésil au Sacré-Cœur a été prononcée par l'archevêque, primate de son pays. Les pèlerins ont laissé à la Visitation un cœur d'or renfermant tous leurs noms, un drapeau et une bannière aux couleurs de leur nation.